
2民生委員・児童委員

　

民
生
委
員
・
児
童
委
員
と
は
？

　

民
生
委
員
・
児
童
委
員
は
、
厚
生
労

働
大
臣
か
ら
委
嘱
さ
れ
る
無
報
酬
の
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
で
、
高
齢
者
、
障
害
者
、

児
童
、
母
子
世
帯
の
方
々
の
相
談
支
援

や
地
域
行
事
へ
の
参
加
協
力
な
ど
幅
広

い
地
域
福
祉
活
動
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
地
域
住
民
と
行
政
の
パ
イ
プ

役
と
し
て
も
活
躍
し
て
お
り
、
地
域
と

行
政
の
双
方
に
と
っ
て
と
て
も
大
切
な

役
割
を
担
っ
て
い
ま
す
。
民
生
委
員
は
、

児
童
委
員
を
兼
ね
て
お
り
、
一
部
の
児

童
委
員
は
児
童
に
関
し
て
専
門
的
に
担

当
す
る
主
任
児
童
委
員
の
指
名
を
受
け

て
い
ま
す
。

　

任
期
は
３
年
間
で
今
期
は
令
和
４
年

12
月
１
日
か
ら
令
和
７
年
11
月
30
日
ま

で
と
な
っ
て
い
ま
す
。

だ
れ
が
民
生
委
員
・
児
童
委
員

　

に
な
っ
て
い
る
の
？

　

地
域
の
こ
と
に
詳
し
く
福
祉
活
動
に

理
解
と
熱
意
の
あ
る
人
が
地
域
か
ら
の

推
薦
を
受
け
、
香
美
市
民
生
委
員
推
薦

会
と
高
知
県
の
審
査
を
経
て
、
厚
生
労

働
大
臣
か
ら
委
嘱
さ
れ
ま
す
。

　

令
和
４
年
12
月
１
日
か
ら
令
和
７
年

11
月
30
日
ま
で
の
民
生
委
員
・
児
童
委

員
の
名
簿
は
、
24
ペ
ー
ジ
・
25
ペ
ー
ジ

を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

ど
の
よ
う
な
制
度
な
の
？

　

民
生
委
員
制
度
は
、
１
９
１
７
年

（
大
正
６
年
）
に
岡
山
県
で
誕
生
し
た

済
世
顧
問
制
度
が
基
と
な
っ
て
お
り
、

１
０
０
年
以
上
の
歴
史
を
持
ち
ま
す
。

古
く
か
ら
時
代
の
変
化
に
応
じ
て
地
域

の
抱
え
る
身
近
な
問
題
に
対
処
す
る
た

め
、
地
域
ご
と
に
担
当
を
置
い
て
福
祉

の
増
進
を
図
っ
て
い
く
制
度
で
す
。

　

近
年
は
、
少
子
高
齢
化
、
災
害
対
策
、

孤
独
・
孤
立
、
ひ
き
こ
も
り
、
ヤ
ン
グ

ケ
ア
ラ
ー
な
ど
、
特
に
多
様
な
課
題
を

抱
え
て
い
る
苦
し
い
時
代
と
な
っ
て
い

ま
す
。

　

常
に
地
域
住
民
の
立
場
に
立
ち
、
住

民
個
々
の
相
談
に
応
じ
、
生
活
課
題
の

解
決
に
あ
た
る
民
生
委
員
の
存
在
意
義

が
さ
ら
に
大
き
く
な
っ
て
い
ま
す
。

▲退任式・委嘱式の様子（１２月２日）

民生委員・児童委員の活動に密着！

地域の身近な相談役

　　民生委員・児童委員

２２民生委員・児童委員

こんにちは　私たちが民生委員・児童委員です

２３

伏原・百石町２(西)を担当し

ている白石若子委員の活動に同

行させていただきました。

　白石委員は、学校などでの読

み聞かせや、一人暮らしの高齢

者などの見守りが必要な方への

定期的な声がけなどを行ってい

ます。また、子どもや子育て家

庭など幅広い世代からの相談も

受けています。

　受け持ち地区内には、見守り

対象の方が約４０名程度いると

のことです。白石委員は「話を

聞かせてもらうことで元気をも

らっています。皆さんに教えて

もらうことが多いです」と嬉し

そうに話してくれました。

　今日、市民生活は新型コロナの影響もあり、子育て・健康介護・経済問

題など大変厳しくなっています。私達は今後とも関係機関等と連携し、地

域の見守り役・相談役として市民が心豊かに、安心・安全な暮らしが出来

ますようその役割を果たしてまいらなければならないと思っています。

　どうかよろしくお願いします。

　高齢者のひとり暮らしが増え、孤立孤独を感じている人が増えているよ

うに思います。日々の見守りのなかで話し相手となりながら、地域の行事

への参加等も通じて、意気込みすぎず気長に情報収集を行い、次につなげ

るような活動ができればと思います。

　一日でも早いコロナの収束を願います。

　この度、令和４年１２月の民生委員児童委員の改選におきまして、香北

町民生委員児童委員協議会の会長の大任をお引き受けいたしました。私は、

民生委員児童委員の職務は「利他の精神」。すなわち、「他の人の為に尽

くす」という姿勢が最も大事ではないかと思っております。これからもこ

の姿勢を忘れず職務に邁進してゆく決意です。

土佐山田町民生児童委員協議会　会長　山中博通

物部町民生児童委員協議会　会長　小松美佐子

香北町民生委員児童委員協議会　会長　濱﨑康雄

特集２


